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SE R E C U P E R A R Á  LA C A S A  DE C O R C H O  DE LA V E G A

Un millón para 4 
actuaciones
El concejal de Gestión de los Servi
cios, Gabriel González, anunció en 
rueda de prensa la aprobación de cua
tro proyectos, trabajos que preten
den solucionar problemas existentes 
en la ciudad, algunos desde hace mu
chos años y que han sido solicitados 
por los propios vecinos de Toledo. En 
total, los cuatro proyectos tendrán un 
im porte de casi un m illón de euros 
(exactamente 974.503 euros). El pri
mero de ellos consiste en el acerado 
completo alrededor del colegio de Val
paraíso. La obra ha sido solicitada 
tanto por el propio centro público 
com o por la Asociación de Vecinos 
'Río Chico' y ahora se va a ejecutar 
con un presupuesto de 107.815 
euros. El arreglo los tres tram os de 
escaleras que unen la avenida de Bar- 
ber y la calle Coronel Baeza, por im 
porte de 131.725 euros, es el 
segundo proyecto. La renovación de 
las aceras en la calle Bachilleres, en la 
que estaba el antiguo tanatorio, y el 
repintado de las marcas viales de toda 
la ciudad com pletan las actuaciones 
aprobadas.

B  SANTA BÁRBARA

Cam bio de sentido 
en las calles
La Policía Local ha propuesto a la pre
sidenta de la Junta de Distrito de Santa 
Bárbara, Ana Saavedra, modificar la 
circulación en el entorno de la calle del 
Arroyo. Su principal proposición es 
dejar este importante vial en sentido 
único. El cambio en este vial tiene que 
llevar aparejado el de otros adyacentes. 
La concejal entiende que la propuesta 
será positiva, y está a la espera del in
forme definitivo de la Policía Local, para 
convocar una Comisión de Urbanismo 
que lo estudie y haga sus aportaciones, 
al igual que los vecinos afectados. 
Según la concejal, la situación actual 
con circulación en los dos sentidos y 
las dos filas de aparcamientos son in
compatibles en la calle Arroyo, "porque 
además suele haber aparcamientos en 
doble fila
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ecuerdo  que allá por Navidad, el p res iden te  provincia l del 
i— -\ t PP de Toledo, Arturo García Tizón, ofrecía un desayuno a
I_J J  los m ed ios  en el que, en tre  o tras cues tiones , hablaba del

papel de la oposic ión  en el C ons is to rio  to ledano. Entonces 
v ino a dec ir que el g rupo  m unic ipa l del PP iba a em pezar a 
'darle  caña" al equ ipo  de G obierno. De esta declaración de 

princ ip ios se podían extraer dos conc lus iones: que la oposic ión , hasta 
el m om en to , había brillado por su ausencia o bien que los hom bres  y 
m u je res  de García-Page lo estaban hac iendo  tan bien que no había 
nada que objetar. Lo c ie rto  es que hoy, dos m eses después, la labor del 
g rupo  m un ic ipa l del PP se haya envue lta  en una a tm ó s fe ra  tan  gris 
com o la que en su día se deb ió  v iv ir en las m azm orras de la Posada de 
la H erm andad, donde el g rupo  tiene  su sede. Entre e llos no hay buen 
rollo p rec isam en te  y  eso se nota. Deberían recordar que su partido ha 
s ido el m ás vo tado  y sacar pecho  de vez en cuando, porque el ted io  
que em anan no invita a nadie a hablar de ellos. Ni los m ed ios  ni los c iu
dadanos se preguntan ya qu ién será el cand ida to  a las próx im as e lec
ciones, lo cual a mí, si fuera  del PP, cuando m enos m e preocuparía. Y 
m ás aún cuando m uchos conce ja les p iensan que no tienen  nada que 
hacer fre n te  al a lcalde García-Page. El PP necesita  alegría. Y o tros  s inó 
n im os com o alborozo, an im ación, regoc ijo ... En de fin itiva , un líder que 
les ilusione. Si no, creo que estarán condenados de por vida, o al m enos 
otra legislatura, a pe rm anece r en la Posada.
Así las cosas, el alcalde cam pa a sus anchas. Y es que en es tos  años 
le han dado m ucha m ás guerra sus socios de gob ierno  de IU que el par
tido  de la oposic ión. Tam bién es c ie rto  que el equ ipo  de García-Page no 
para de hacer obras. Casi m e em ociona, para qué vo y  a negarlo, la re
cuperac ión  de un parque tan e m b le m á tic o  co m o  la Vega, en el que 
to d o s  los to ledanos hem os to m a d o  nuestra  horchata o nuestro  lim ón y 
hem os v iv ido  los días g lo riosos de las fe rias de antaño. En fin , son m u 
chos los vec inos de la ciudad que ya se dan una vue ltec ita  para ve r este  
enclave y  eso que el tie m p o  no acom paña. Y es que, com o  es to  siga 
así, cua lqu ier día podem os co n s tru ir un ig loo en la plaza de Zocodover. 
Y ¿qué m e dicen de la lluvia? Si este  verano d icen que hay sequía, habría 
que e m p re n de r una labor de investigac ión  para ve r qué  uso se da al 
agua, que por c ie rto , anegaba la estac ión  de au tobuses el pasado m ar
tes. Por c ierto, vaya obra larga la de la estación, que en el A yun tam ien to  
se encargan de recordar que depende  de la Junta. Para que luego digan 
del palacio de co n g re so s ....

i los m edios ni los ciudadanos se 
preguntan ya quién será el candidato del 
P P  a las m unicipales de 2 0 1 1
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